



# Ecós de un balneario

ZALDIBAR

## Características

Aunque su nombre original era Zaldúa, el Ayuntamiento decidió en 1923, por la influencia del balneario situado en el centro de la localidad, llamarlo Zaldibar. Desde mediados del siglo XIX, en el tren venían muchas personas al pueblo, a descansar unas y a tomar tratamientos de agua para la salud otras. También se construyó el hotel. El hospital psiquiátrico, que tiene 100 años, sustituyó después al balneario.

En esta visita guiada, uno de los puntos más importantes será la zona balneario-hospital, pero recordaremos la aportación de Miren Maortua y Bitor Garitaonandia a la educación y la actividad cultural.

Comenzamos la visita alrededor de los restos de la casa-torre Olazar del linaje Zaldibar. También tendremos tiempo para jugar un breve partido de pelota en el frontón del pórtico de la iglesia parroquial.

### A destacar en la visita:

- Torre de Olazar
- Plaza de la anteiglesia de Zaldúa
- Balneario – hospital

 Punto de salida: Plaza Elizondo

 Duración: 90 minutos

 Grado de dificultad: Fácil

 Grupo: Máximo 25 personas

 Idiomas: Euskera, castellano

 Precio: 185 € (IVA incluido)



## NOTA

Si esta visita no se ajusta a tus necesidades, consúltanos y estudiaremos la posibilidad de adaptarla. Además de las visitas guiadas que ofrecemos, también preparamos visitas ajustadas a las necesidades de cada grupo. Escribe o llama sin compromiso: [info@gerediaga.eus](mailto:info@gerediaga.eus) / 946818066